
Pièces 11 Pièces

Superficie 391 m²

Référence 10100

Prix 3 490 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Exclusivité dans un environnement privilégié, une demeure de maître et sa maison

d'amis  dominant  la  vallé,  bénéficiant  d'une  vue  panoramique  jusqu'à  la  mer,

superbement  Décorées  dans  le  style  'provençal  chic',  sises  au  coeur  d'un  parc

Méditerranéen  de  2  975  m²  avec  piscine  et  pool  house.  Le  rez-de-chaussé

propose  une  belle  entré,  un  salon  tv  et  cuisine  ouverte  avec  plafond  cathédrale,

une  buanderie,  un  vaste  séjour,  une  chambre  parentale  avec  salle  de  bains

complète et dressing. En rez-de-jardin se trouvent une seconde chambre en suite

et sa salle de bains complète. l'étage offre deux ...

Sole  agent  :in  a  privileged  setting,  a  master  residence  and  its  charming  guest

house  boasting  unimpeded  country  views  stretching  down  to  the  sea,  tastefully

appointed  and  decorated,  nestled  in  mediterranean  grounds  of  2,975  sqm  with

swimming pool and pool house. The ground floor features a beautiful entrance hall,

a  high-ceilinged  tv  lounge  and  open-plan  kitchen,  a  laundry  room,  a  large  living

room, a master bedroom with full bathroom and dressing room. At garden level, a

second  en-suite  bedroom with  full  bathroom.  The  first  floor  offers  two  bedrooms

sharing a bathroom, plus a study. The ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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